



José Alberto Carbonell, presidente del puerto de Barcelona, Alex García Formatjé, director general del puerto de Barcelona y Lydia Díaz, presidenta del Club del Transitario Marítimo

El CTM pulsa con Carbonell la actualidad del puerto de Barcelona

POR EL CANAL MARÍTIMO Y LOGÍSTICO - 16 enero, 2025

Los socios del Club del Transitario Marítimo (CTM) recibieron el 13 de enero en su encuentro mensual a José Alberto Carbonell, nombrado nuevo presidente del [puerto de Barcelona](#) a finales de octubre del 2024. En este primer encuentro con el CTM como presidente, el nuevo máximo responsable de la infraestructura catalana estuvo acompañado por Alex García Formatjé, director general de la Autoridad Portuaria de Barcelona.

El encuentro, celebrado en la sede del CTM en Barcelona, supuso para los miembros del club conocer de primera mano la actualidad del puerto por parte de [José Alberto Carbonell](#). En este sentido, según el comunicado del CTM, se anunció la inminente presentación del balance económico de la [Copa América](#). Asimismo, se abordaron los efectos de la entrada de MSC en el nuevo accionariado de la terminal de contenedores BEST.

Para terminar, se expuso la situación de los trámites para la construcción [de los nuevos accesos viarios y ferroviarios](#), y algunos de los proyectos del puerto de Barcelona para el 2025 en adelante.



Por otro parte, los transitarios que componen el CTM transmitieron a los responsables del puerto de Barcelona su "inquietud" por las colas de camiones y retenciones que se generan en las terminales de contenedores del puerto de Barcelona.

Marc Porta, nuevo socio

Para finalizar se dio la bienvenida a Marc Porta, director general de Kerry Logistics, como nuevo socio del Club del Transitario Marítimo.